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6月5日（火）
 開会予定です　
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

３月議会の傍聴者は
48人でした。

（男性：41人・女性７人）
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Q 議会だよりを読んで　  
いますか？
その感想は？

A 読んでいます。
分かりやすく、満足です。
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サークルについて
教えて下さい
ちょっとした段差、畳のへり、
時には何もないところで
つまづき → 転倒 → 骨折　
ある程度の年齢になると、誰で
も心配になります。

階段の上り下りがスムーズにで
きない、肩が痛くて手が上がら
ない、いつも意識して体を動か

していないと、いろい
ろと不具合が出てくる
ものです。

筋トレクラブのトレー
ニングは日常生活に必
要な筋力を維持するも
のです。

活動の内容は？
週に1回、木曜日の午前中に南
玉公民館で活動しています。
11年目を迎え、会員は23名（女
性19名、男性4名）。
男性会員募集中です。

長く続いていますね
地味なトレーニングばかりでは
続かなくなるので、月に１度、
第3週はトレーニングのあと、

歌声サークルとなります。
夏の南玉納涼祭の演芸大会で、
成果を披露しています。
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日常動作もスムーズです

さあ 鍛えよう 負けない体、健やかな心

今回は原委員が取材しました

南玉　筋力トレーニングクラブ　


